
Conseil municipal du 9 octobre 2023

Intervention de Florence GASCOIN

Question : Défense de Laënnec

Nous avons été agréablement surpris de lire dans les journaux votre position, Monsieur le
Maire, sur le maintien de l’hôpital Nord à Saint-Herblain.

Nous sommes très heureux qu’à force de répétitions et de différentes interventions lors de
conseils municipaux, la voix des élu.e.s de Saint-Herblain en Commun ait enfin été entendue.

Autre agréable surprise, nous avons lu que vous annonciez le prolongement de la ligne du
C3 jusqu’aux portes de Laennec alors que lors de ma dernière intervention sur le sujet vous
nous disiez que ce n’était pas possible. Comme quoi, nous ne devons rien lâcher sur le sujet.

Mais pouvez-vous nous dire à quelles échéances car sur le site de Nantes Métropole il
annonce 2035 ?

Il nous faut poursuivre notre détermination commune afin que cet hôpital reste un lieu de
soin public et surtout qu’il soit entendu auprès de la Métropole et de la direction du CHU
que nous avons besoin d’un pôle d’urgences au plus près des habitantes et habitants vivant
sur Saint-Herblain et le Grand Ouest.

Dans l’article de Presse Océan du 21 septembre vous parlez de “petites urgences”,
pouvez-vous nous dire ce que vous entendez par là ?


